

Grésivaudan

PONTCHARRA

L'édition 2023 du "Téléthon Merci" a été réussie



Au centre, au premier rang, Pascal Veillet, trésorier de la délégation départementale. Photo AMF Isère

Samedi, la délégation iséroise, la coordination Sud-Isère et le service régional de l'AFM-Téléthon ont organisé un "Téléthon Merci" de l'autre côté de la frontière, dans la salle des fêtes des Mollettes.

• En présence de plusieurs représentants nationaux

Dimanche, en se remémorant l'après-midi, après des semaines de préparation, le Charrapontain Pascal Veillet était encore ému : « C'était grandiose ! J'ai eu du stress toute la semaine et finalement je regrette une seule chose : cela a été trop rapide tellement tout était fluide et tout s'est enchaîné ! Je remercie tous les partenaires financiers qui ont aidé à mettre en place ce "Téléthon Merci", ainsi que le maire des Mollettes Jean-Claude Nicolle, et les collègues de la délégation départementale, de la coordination Sud-Isère et du service régional. »

L'après-midi a été marqué par la venue de la présidente de l'AFM Téléthon, Laurence Tiennot-Herment, spécialement arrivée de Paris, et toutes les coordinations et délégations d'Isère, de Savoie, de Haute-Savoie et de l'Ain. Une dizaine de membres du Pontchéthon étaient également présents autour du président Bruno Mathon. Il y avait aussi Thomas Laurent, qui était l'ambassadeur national de l'AFM-Téléthon en 2008 à Paris.

• Un autre rendez-vous en juillet

« Le matin était consacré à l'assemblée générale départementale », raconte Pascal Veillet. « Nous étions 150 l'après-midi ! La présidente a fait part des avancées thérapeutiques, avec quelques réussites concernant certaines maladies qui commencent à être soignées. Elle a fait un rapide bilan du Téléthon 2022, un point sur le fonctionnement de l'AFM et a répondu aux questions de la salle

avant le pot de l'amitié. Je pense que c'est un des rares "Téléthon Merci" où l'on voit la présidente.

Le 1^{er} juillet, on organisera une autre journée, sur les maladies neuromusculaires, avec des chercheurs et des malades. Cette fois, elle sera ouverte au public, toujours à la salle des Mollettes. »